

# 「みんなで考えよう！公共交通ワークショップ」を開催して

新潟市の公共交通を考える会

代表 若木 立也

私ども「みんなで新潟市の公共交通を考える会」は、2025年2月8日(土)午後には新潟市万代市民会館に於きまして新潟市の公共交通についてのワークショップを開催いたしました。開催前日の夜からこの冬一番の車も出せないような大雪が降り開催するかどうか迷いましたが、参加者一人でもやろうと覚悟して開催することにいたしました。実際当日は積雪が酷いにもかかわらず、50人ほどの参加予約人数のうち37人もの参加者が集まり、新潟市の公共交通実現に対する新潟市民の熱意の高さに感心させられた次第です。参加者の方々には感謝申し上げます。

今回のワークショップは、当会第三弾のイベントとなります。当会は2022年から勉強会を始め、2回の講演会開催なども行いながら約3年にわたり喧々諤々議論をして参りましたが、議論もほぼ熱し我々の大枠の方向性が固まってきました。枝葉末節について議論はまだですが、ここで市民の方々の意見に耳を傾けつつ、当会の一定の結論をお示したいと思い発表することにいたしました。今後は、新潟市中央区の新潟駅南北基幹軸とそれ以外の地区との連携交通や地域循環交通など、どうするかなどの議論に移行して行きたいと思っております。

最終的には今年いっぱい上記の問題を議論し、一定の結論を出し市長を始めとする関係者に提起していきたいと考えておりますので、宜しくお願いいたします。